

# *Presidente ecuatoriano espera construir 300 escuelas antes de terminar su mandato*

---



La Habana, 12 mar (RHC)El presidente de Ecuador, Rafael Correa, aseguró que espera terminar en el país 300 Unidades Educativas del Milenio, antes de concluir su mandato gubernamental en 2017.

Correa explicó en Quito que en el territorio nacional funcionan 61 de esos centros educativos y 52 están en fase constructiva, mientras que las otras 200 escuelas serán del tipo prefabricadas, de más rápida instalación.

El primer mandatario también precisó que en su país existe una educación pública de excelente calidad, donde el 80 % del alumnado tiene acceso gratuito al sistema de enseñanza, y resaltó el crecimiento de la matrícula de la población excluida, como los indígenas y personas con alguna discapacidad física.

Asimismo, destacó la importancia de que más de 200 colegios del sistema público cuenten con Bachillerato Internacional.



**Radio Habana Cuba**